

Einmal Gold, Zweimal Silber und dreimal Bronze im Trailrun für Vorra

LäuferInnen des DJK SC Vorra bei den Bayerischen Trailrunning Meisterschaften erfolgreich

In Veitshöchheim wurden auch in diesem Jahr, im Rahmen des Maintal Ultratrail, die Bayerischen Trailrunning Meisterschaften über die 30 km Distanz ausgetragen. Bei bestem Laufwetter konnten die Läufer im strahlenden Sonnenschein die tollen Trails durch die Unterfränkischen Weinberge genießen.



Immer mehr Athleten des Laufclub Vorra, um Abteilungsleiter Sven Starklauf, finden Gefallen an der jungen und dynamisch wachsenden Sportart. So konnte der letzte Neuzugang des Laufclubs, Marius Schmidt, zusammen mit Christian Schlapp und Christoph Gallenz bereits im April die Bronzemedaille in der Mannschaftswertung bei den Bayerischen Ultratrail Meisterschaften über 66 Kilometer beim Ultratrail Fränkische Schweiz für Vorra feiern. Getrieben von diesem Erfolg beschloss man auch bei den Landesmeisterschaften auf der „Kurzstrecke“ über 30 km in Veitshöchheim eine Mannschaft zu stellen.

Neben Marius Schmidt und Sven Starklauf verstärkten Daniel Sauer und Dominik Krapp die Männer Mannschaft. Starklauf, der bereits vor zwei Jahren die Vizemeisterschaft nach Vorra holen konnte, kannte die anspruchsvolle Strecke sehr gut und ging von Beginn an das hohe Tempo in der 8-Köpfigen Spitzengruppe mit. Im Laufe des Rennens konnte er immer mehr Kontrahenten abschütteln und sich letztendlich in 2:00:40 Std. als Dritter die Bronzemedaille im Gesamtklassament sichern. Dies bedeutete für ihn auch den überlegenen Gewinn des Titels in seiner Altersklasse M40.



Bereits nach 2:11:17 Std. kam der Ultra-Spezialist Marius Schmidt auf der für ihn relativ kurzen und flachen Strecke (30 km, 730 Hm) als 7. der Bayerischen Wertung noch in den TopTen des Rennens ins Ziel. Der dritte im Team, Daniel Sauer, zeigte sich gut erholt von seinem Marathonrennen in Fürth bei dem er in neuer persönlicher Bestzeit von 2:59 Std. finishte. Nach 2:28 Std. beendete er seinen ersten Trailrun als 6. M40, was ihm zusammen mit seinen Teamkollegen die Silbermedaille in der Mannschaftswertung einbrachte. Dominik Krapp, der ebenso erstmals bei einem Trail an den Start ging, kam knapp dahinter nach 2:33 Std. ins Ziel.

Überraschend konnte er damit in seiner AK M45 als dritter noch das Podest erklimmen. Damit war klar das auch in der Mannschaftswertung der Senioren (M35-45) durch Starklauf, Sauer und Krapp der zweite Platz erreicht wurde.

Als einzige Dame des Laufclubs wagte sich Sonja Steuer-Beck auf die 30 km Runde. Nach einem sehr kontrollierten Rennen bei dem sie bis zum Ende noch Konkurrentinnen einholte finishte sie als 11. Gesamt und sicherte sich in ihrer Altersklasse W45 als dritte noch einen weiteren Podestplatz.

